

Fachschaft Kunstgeschichte
Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf
Sitzungsprotokoll

Teilnehmende: Mona, Cristina, Sarah, Ebru, René, Leonie

Abwesende: Cosima (kooptiert), Ryan

Datum: 25.03.2022

Ort der Sitzung: Web-Ex

Redeleitung: Cristina

Protokoll: Mona

Beginn der Sitzung: 10:35 Uhr

Ende der Sitzung: 12:25Uhr

Tagesordnung:^[1]_[SEP]

TOP 0 - Regularia

- Beschlussfähigkeit
Wir sind 6 von 7 Mitgliedern und damit beschlussfähig.
- Protokoll-Zustimmung:^[1]_[SEP]
Die Protokoll-Zustimmung findet auf Discord statt.

TOP 1 - Berichte

- FSVK

Mona berichtet, dass in der letzten FSVK-Sitzung die Möglichkeit der Abwahl von FS-Räten besprochen wurde.

Der Hintergrund dafür ist, dass mehrfach Mobbing zwischen Räten, sexuelle Belästigung und Handgreiflichkeiten aufgetreten sind. In solchen Fällen würden viele es befürworten, wenn FS-Räte, die die Täter in solchen Szenarien sind, ihres Amtes enthoben werden könnten.

Gerade ist die Abwahl von Räten in solchen Fällen allerdings nicht möglich. Es wird für Notfälle darüber nachgedacht, die Räte zukünftig ihres Amtes zu entheben zu können.

Ideen, wie man auf diese Problematik reagieren könnte, sind folgende:

-Verpflichtende Schulungen für die Sensibilisierung in Bezug auf sexuelle Belästigung, etc halten.

-Wahlordnung ändern und darin festschreiben, wie in den genannten Situationen vorgegangen werden soll.

-Bald gibt es eine Ordnungskommission, die im Falle von bestimmten Straftatbeständen Studierende exmatrikulieren kann, das würde natürlich auf FS-Räte betreffen.

In der nächsten FSVK sollen möglich Sanktionen besprochen werden.

Mona fragt nach Meinungen und Ideen FS-Rats diesbezüglich.

Der Fachschaftsrat ist bestürzt über die Vorfälle und spricht sich dafür aus, eine Möglichkeit der Abwahl von Räten in solchen Fällen zu schaffen.

Mona erzählt, dass auf der FSVK viele FS-Räte sich für Merch für ihren Studiengang interessieren: Mona fragt, ob innerhalb des FS-Rats KuGe Interesse an schönen FS-Pullis besteht?

Es besteht Interesse an FS-Pullis, außerdem hat es Nachfrage auf Seite der Studierenden dazu gegeben.

Mona berichtet außerdem von den Ergebnissen der Abstimmung für die Tutorien vom 08.03.2022:

1. Marx' Frühschriften
2. Foucault
3. So sind die Menschen eben/angewandte politische Theorie

Cristina fragt, wer die Planung der Regenbogenwahl verfolgt, René antwortet, dass er diese im Blick hat

-Büro:

Cristina berichtet, dass am Freitag der FS-Raum neu ausgestattet wurde, es wurden unter anderem Wasserkocher, Wasserfilter, Büromaterialien und Pflanzen besorgt. Cristina weist René und Leonie darauf hin, dass die Inventur dringend gemacht werden muss.

Cristina weist darauf hin, dass noch einige Neuerungen am Fachschaftsraum vorgenommen werden müssen, es wird ein neuer Kühlschrank und neue Technik, wie Computer und Drucker benötigt. Darum sollte sich möglichst schnell gekümmert werden.

René wird sich um die Internetverbindung im FS-Raum kümmern.

TOP 2 - Finanzen^{[1][2]}_[SEP]

Es wird darüber abgestimmt, ob zuerst ein Antrag für eine Amazonbestellung zur Technikbeschaffung und danach ein Antrag für eine Flaschenpostbestellung zur Getränkebeschaffung gestellt werden soll. Beides wird einstimmig angenommen.

EINSCHUB TOP 3 - Posten

Sarah möchte die Aufgabenverteilung verändern, da sie den Veranstaltungsposten nicht alleine stemmen möchte. Cristina weist darauf hin, dass die Veranstaltungen unter den FS-Mitgliedern aufgeteilt werden. Sarah möchte nicht mehr als Hauptverantwortliche in dem Posten eingetragen sein.

Die neue Postenerteilung sieht aus wie folgt:

| | | |
|--|---------------------|----------------------|
| Protokollant | Mona | Ryan |
| E-Mail beauftragte*r | Ryan | Sarah |
| Kassenwart | René | (Cristina) |
| Veranstaltungen /Studies-Netzwerk | Mona | Cristina |
| Visibilität+Design: Instagram, Facebook, Discord | Leonie / Ebru | |
| Institutssitzung | Cristina | Mona |
| Sitzungskoordination | Cristina | René |
| FSVK-Stimmberechtigte*r | Mona | Sarah |
| Webseite Verwaltung | Cristina | Leonie |
| Schlüsselverwaltung | Leonie | Ebru |
| Postverwaltung | René | Leonie |
| Sprechstunde | Leonie | (Montag 12:30-13:30) |

TOP 4 – Veranstaltungen

- Exkursion Kassel: Cristina berichtet, dass die Planung für eine Exkursion nach Kassel (Documenta) im Gange ist. Sie wird in der vorlesungsfreien Zeit stattfinden. Dazu muss ein kurzes Konzept erstellt werden. Es wird eine kleine finanzielle Eigenbeteiligung der Studierenden geben.

-Führungen: Cristina berichtet, dass es für die letzte geplante Führung leider nur eine Anmeldung gab, mit dieser Person konnte aber keine Kommunikation stattfinden, weshalb die Führung ausgefallen ist.

- Auf ein Glas mit/Stammtisch

Die Termine für die Stammtische bleiben bestehen. Cristina schlägt vor, einen Stammtisch am 06.04.2022 zu organisieren.

- Vorstellungsrunde Fachschaftsmitglieder Institut

Dieser Punkt wird in der nächsten Sitzung besprochen.

TOP 4 – E-Mail-Spiegel

- Hochschulradio - Veranstaltungen bekanntgeben?

Es gibt gerade noch keine Veranstaltungen, die soweit geplant sind, dass sie über das Hochschulradio verkündet werden können.

TOP 7 - Sonstiges

Als vorläufiger Sitzungstermin wird montags, 13:30 festgelegt.

Die Sitzung des Fachschaftsrats Kunstgeschichte endet um 12:25 Uhr.

Die nächste Sitzung wird am 28.03.2022, um 13:30 Uhr via Webex stattfinden.

Der Fachschaftrat Kunstgeschichte.